

Medienmitteilung

Schaffhausen, 3. Juni 2024

Wechsel im Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank

Der Kantonsrat Schaffhausen hat Hanspeter Thür als neues Mitglied in den Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank gewählt. Er übernimmt per 1. September 2024 den Sitz von Monique Eichholzer, die Anfang 2024 ihren vorzeitigen Rücktritt aus dem Gremium bekanntgegeben hatte.

Mit Hanspeter Thür tritt eine fachlich wie menschlich überzeugende Persönlichkeit in den Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank ein. Durch seine langjährige Führungstätigkeit im Finanzsektor, seine Fachkenntnis im Bereich Risikomanagement und seine Erfahrung als Verwaltungsrat ergänzt er das Gremium in optimaler Weise. Hanspeter Thür war bis 2021 in verschiedenen leitenden Funktionen bei der UBS tätig – zuletzt als Regionaldirektor UBS Ostschweiz. Er hat an HWV in St. Gallen studiert und einen Executive MBA der University of Rochester/Universität Bern absolviert. Zu seiner Wahl sagt er: «Ich habe fast 40 Jahre lang in verschiedenen Positionen im In- und Ausland im Finanzsektor gearbeitet. Ich freue mich sehr darauf, mein breites Wissen als Mitglied des Bankrats zum Wohle der Schaffhauser Kantonalbank einzusetzen.» Dr. Florian Hotz, Bankpräsident der Schaffhauser Kantonalbank, erklärt zur Wahl: «Die Anforderungen an die Mitglieder des obersten Gremiums einer Bank sind hoch. Es freut mich ausserordentlich, dass der Kantonsrat mit Hanspeter Thür eine Persönlichkeit in den Bankrat gewählt hat, die unser Gremium optimal ergänzt.»

Monique Eichholzer scheidet auf eigenen Wunsch per 31. August 2024 aus dem Bankrat aus. Mit dieser Entscheidung hat sie den Weg für eine gezielte Kompetenzsicherung im obersten Gremium der Bank geebnet. Für Bankpräsident Florian Hotz steht fest: «Monique Eichholzer hat frühzeitig wichtige Weichen für eine weitere Stärkung des Bankrats gestellt. Ich danke ihr herzlich für ihre Weitsicht und ihr grosses Engagement für unsere Bank. Von ihrer Expertise als Wirtschaftsprüferin konnte der Bankrat bei wichtigen Themen immer wieder profitieren. Sie zeichnete sich durch eine hohe Identifikation mit der Bank und Loyalität aus.» Monique Eichholzer war insgesamt 24 Jahre Mitglied des Bankrats, 20 Jahre davon im Audit- und Risk-Committee der Bank.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
+41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch